

ADN

## Relevo en Farmaindustria: El presidente de Janssen España asume el mando

Martín Sellés Fort, hasta la fecha vicepresidente de la entidad, asume el cargo en sustitución de Jesús Acebillo Marín, presidente de Novartis en España.

PlantaDoce  
25 oct 2018 - 15:30

Relevo en Farmaindustria: El presidente de Janssen España asume el mando

Farmaindustria se reorganiza. Martín Sellés Fort, presidente y consejero delegado de Janssen, ha sido **escogido para presidir la patronal de la industria farmacéutica hasta 2020**, según informe la entidad en una nota de prensa.

El nombramiento de Sellés ha sido ratificado hoy en la asamblea general de Farmaindustria, celebrada en Madrid. De este modo, en la organización toman el mando las farmacéuticas norteamericanas y se sustituye a Jesús Acebillo Marín, presidente de Novartis en España.

El nuevo presidente de Farmaindustria ha afirmado que el mercado español está lleno de oportunidades, entre las que destacan la posibilidad de **convertir a España en un referente mundial en I+D biomédica**, garantizar el acceso a las innovaciones disruptivas y colaborar junto a otros actores para garantizar la sostenibilidad y calidad del Sistema Nacional de Salud.

Además, para el ejecutivo, la incertidumbre que provoca el denso calendario electoral en España, el proceso del Brexit, las amenazas de proteccionismo comercial a escala global, la presión de Bruselas para que los países mantengan la disciplina presupuestaria y **la tendencia al alza del gasto sanitario** en una población cada vez más envejecida son factores que configuran un escenario muy complejo para las compañías farmacéuticas en los próximos años.

Sellés, licenciado en Medicina por la Universidad de Valencia, está ligado a Janssen

---

# PlantaDoce.

---

desde 1988. En esta farmacéutica ha tenido diferentes responsabilidades, hasta que en 2005 se consolidó como su presidente y delegado para España y Portugal.

Desde hace cinco años y hasta la fecha, **el directivo ha sido vicepresidente de Farmaindustria**. Además, encadenando tres mandatos, preside la Asociación de Laboratorios Americanos en España (Lawg, en sus siglas en inglés).